

## Fotonoticia 14-3-2019



Representantes de ALCER, hoy en el Espacio Solidario del Aeropuerto de Melilla.

### **La Asociación para la lucha contra las enfermedades de riñón (ALCER) y la Organización Nacional de Trasplantes (ONT) comparten el Espacio Solidario del Aeropuerto de Melilla coincidiendo con el Día Mundial del Riñón**

La Asociación para la lucha contra las enfermedades de riñón (ALCER) de Melilla y la Organización Nacional de Trasplantes (ONT) comparten hoy el Espacio Solidario del Aeropuerto de Melilla, que la infraestructura reserva para la divulgación de actividades o campañas especiales, en consonancia con los valores de Responsabilidad Corporativa de la empresa.

Coincidiendo con la celebración del Día Mundial del Riñón y con el lema 'salud renal para cualquier persona en cualquier lugar', miembros de ambos colectivos en la Ciudad Autónoma permanecerán hoy en la terminal con el objetivo de sensibilizar a la población difundiendo la campaña que se realiza a nivel mundial para la prevención y la detección precoz de la enfermedad renal crónica. También informarán sobre los proyectos que llevan a cabo y la promoción de hábitos de vida saludables.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes